

# L'agriculteur écarté des Dialogues citoyens avec François Hollande sur France 2 dit sa colère [Vidéo]

Par [Thomas Janua](#) Le 14 avril 2016 à 11h38

Nicolas Le Borgne l'agriculteur écarté avec une autre personnalité des Dialogues citoyens diffusés ce 14 avril 2016 sur France 2 à 20 h 15 exprime sa colère.



Nicolas Le Borgne, agriculteur et éleveur de porcs en Bretagne, devait interpellier [François Hollande](#) ce 14 avril 2016 lors de l'émission [Dialogues citoyens diffusée sur France 2 à 20 h 15](#). Comme la syndicaliste [Nadine Hourmant](#), Nicolas Le Borgne a finalement été évincé du panel de personnalités de la vie civile chargé d'interpeller le président Hollande durant l'émission. Nicolas Le Borgne dit sa colère en exclusivité au micro de [Jean-Marc Morandini](#) sur [Europe 1](#).

L'éleveur confirme que sa participation à l'émission était prévue : "*Ils (France 2) m'ont rappelé vendredi (8 avril 2016) pour me dire que j'étais écarté. Qu'il ne restait plus que quatre personnes (pour poser des questions à François Hollande).*" L'agriculteur raconte la raison invoquée par France 2 pour justifier cette mise à l'écart : "*Six personnes, c'était trop de temps de parole pour le président. Est-ce que c'est l'Élysée ou France 2 qui a fait ce choix ? [...] Si c'est vraiment l'Élysée, c'est du mépris total ! C'est honteux de ne pas donner la parole à des personnes qui sont sur le terrain tous les jours et qui galèrent !*"

Nicolas Le Borgne estime que son intervention dans [Dialogues citoyens](#) aurait eu du sens : "*Nous, agriculteurs, sans doute qu'on ne représente plus aujourd'hui que 1,8 % de la population. [...] On est en train de mourir en silence dans nos campagnes [...] ils ne nous acceptent même plus à l'antenne. [...] On est en crise profonde depuis un an et le gouvernement ne veut toujours rien lâcher. [...] La chose la plus importante que j'aurais demandé (à François Hollande) c'est est-ce qu'il veut encore de l'agriculture en France ?*"